

EVP

Andrea Heger

(bisher)



**Hölstein
1974
Primarlehrerin**

Mir liegen lebenslange, gute Bildungsmöglichkeiten besonders am Herzen. Ebenso der Erhalt einer intakten Umwelt, Gleichstellungsfragen, gesunde Finanzen und eine solidarische Gesellschaft. Ich setze mich gegen Polarisierungstendenzen und für eine brückenbauende Sachpolitik ein.

Andreas Beyeler



**Lampenberg
1968
Chemiker**

Ich setze mich für einen öV ein, der mindestens 18 Verbindungen in alle Dörfer umfasst. Wir brauchen eine Wirtschaft, die Arbeitsplätze für unsere Jugend erhält und schafft. Kinderbetreuung innerhalb der eigenen Familie sollte steuerlich so wie Fremdbetreuung behandelt werden.

EVP

Helene Koch



**Niederdorf
1968
Pflegefachfrau**

Mein Herz schlägt für eine nachhaltige Politik an der Basis. Die Nähe zur Bevölkerung, das Unterwegssein in der schönen Juralandschaft und die Aufgaben einer Familienfrau und Gemeinderätin helfen mir dabei, die Bodenhaftung zu behalten. Aus Leidenschaft für Mensch und Umwelt.

Ursula Dettwiler



**Hölstein
1962
Primarlehrerin**

Es ist mir ein Anliegen, dass jedes Kind eine seinen Möglichkeiten entsprechende Bildung erhalten kann. Dafür braucht es gut ausgebildete Lehrpersonen, ein tragendes familiäres Umfeld und eine Gesellschaft, welche die Kinder und Jugendlichen fördert und fordert.

Sven Mägli



**Oberdorf
1975
Lehrer**

Ich möchte ehrlich, offen und sachlich politisieren und mich für eine hohe Schulqualität, eine gesunde Wirtschaft, ein sinnvolles Sozialwesen und für die Stärkung der Familie als wichtige und kleinste Gemeinschaft einsetzen. Die christliche Ethik ist dabei meine Richtschnur.

Rahel Bächtold



**Benwil
1960
Psychol. Beraterin**

Andersartigkeit zuzulassen und nicht alles «gleichmachen» zu wollen, ist ein wichtiger Punkt für mich. Dabei gilt es, die Würde, den Anstand und den Respekt gegenüber den Menschen, den Tieren und der Natur zu achten. Dass ein Geben und Erhalten auch für die nächste Generation möglich ist, dafür setze ich mich ein.